
◀ **Communiqué de la fédération SUD éducation** ▶

Contrôle continu au bac : SUD éducation dénonce une usine à gaz

Le ministre prétendait que le baccalauréat d'avant était trop complexe. Pourtant, la publication de la circulaire organisant le contrôle continu ne fera qu'ajouter à la complexité du bac et à la désorganisation qu'on constate partout depuis la mise en place de la réforme.

L'organisation des épreuves du contrôle en cours de formation (CCF) devra s'intégrer aux emplois du temps normaux des élèves et ne permettra pas la banalisation de certaines journées : la charge pour les élèves et les enseignant-e-s sera sans précédent, mais surtout l'organisation des épreuves s'annonce dantesque !

Des tests de positionnement en seconde aux évaluations incessantes, le lycée Blanquer est le lycée de l'évaluation permanente des élèves contre tout intérêt pédagogique. Les notes obtenues au CCF ne pourront, en effet, être prises en compte dans la moyenne du contrôle continu : les évaluations ne feront donc que se succéder lors des trimestres de CCF. Loin de limiter le bachotage, comme le ministère le présentait, ces nouvelles épreuves ne feront que le renforcer au détriment du temps d'apprentissage.

SUD éducation dénonce cette mascarade et revendique encore et toujours le retrait des réformes des lycées et du bac.